

Tunja, marzo 6 de 2014

COMUNICADO DE PRENSA 016

. Asumió nuevo Director de Extensión Universitaria

Asumió nuevo Director de Extensión Universitaria

Jairo Antonio Cubillos Lobo, fue designado por el Rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, como nuevo Director de Extensión Universitaria.

Cubillos quien es Ingeniero Químico de la Universidad de Antioquia, con Maestría en Ingeniería Ambiental de la misma Universidad y Doctorado en Ciencias Naturales de la Universidad técnica "Rheinisch Westfalischen Technis Chen Hochschule Aachen" de Alemania, lleva 48 meses laborando con la UPTC en cargos académico-administrativos y ejecución de proyectos de investigación.

Su meta es mejorar y afianzar la extensión universitaria, llegar a las comunidades a través de la ciencia y la tecnología e impactar con múltiples propuestas.

Por su parte, el doctor Álvarez, manifestó que éste es un eje misional, el cual tiene el reto de hacer que la Universidad sea visible a las comunidades y a las áreas de influencia, quienes necesitan del conocimiento que está concentrado en la Institución.

Reemplaza en el cargo a Segundo Abraham Sanabria Gómez, quien se fue a adelantar estudios en México.

Síguenos en twitter: @universidaduptc